

# Thurlauf trotz dem Regen

Der traditionelle Thurlauf ging am Dienstag, 6. Mai, trotz widriger Wetterverhältnisse erfolgreich über die Bühne.

**Laufen** Teils starker Dauerregen prägte den Veranstaltungstag, konnte der guten Stimmung jedoch keinen Abbruch tun. Insgesamt 106 Läuferinnen und Läufer aus der Region und darüber hinaus stellten sich der flachen Strecke entlang im Thurgauvorland. Besonders ins Auge stachen dabei die Leistungen der Juniorinnen und Junioren des LC Frauenfeld. Mit beeindruckender Schnelligkeit und bemerkenswertem Ehrgeiz lief der Nachwuchs vielen der älteren Teilnehmenden davon.

Auch der Veranstalter zog ein positives Fazit: «Wir sind sehr dankbar für alle, die trotz des Regens mitgemacht haben – sei es als Teilnehmende, als Helferinnen und Helfer oder als Unterstützer am Streckenrand. Ein besonderer Dank gilt unseren Sponsoren, ohne die dieser Anlass nicht möglich wäre.»



*Zahlreiche Teilnehmer liessen sich den Thurlauf nicht entgehen.*

zvg

Schon jetzt richtet sich der Blick auf das nächste Laufevent des LSV Frauenfeld: Am 18. August findet der Burgerholzlauf über 3000 Meter statt – die ideale Gelegenheit, sich im direkten Wettkampf mit anderen zu messen und persönliche Bestzeiten anzugreifen. Wer dabei sein will, sollte sich den Termin unbedingt vormerken oder sich bereits jetzt anmelden.

Weitere Informationen auf der Website [www.lsvfrauenfeld.ch](http://www.lsvfrauenfeld.ch).

red